



梅雨入りしたかと思ったら、例年よりも早く梅雨が明けて夏本番と季節が移り変わり、暑さがぐんと厳しくなりました。こまめに水分補給や休息をこまめに行ないながら、泥んこ遊びや水遊びなど夏ならではの遊びを楽しく過ごしていきたいと思います。



### 水遊び、泥んこ遊びだーいすき♡

暑い日が続き、泥んこ遊びや水遊びをして遊ぶ日が多くなりました。目をキラキラと輝かせながら支度をすすめる子どもたち。年長、年中と一緒に泥の感触を味わい、顔に泥水がかかっても「へっちゃらさ！」と遊び続ける子やゆったりと雨どいに玩具を流して遊ぶ子と様々です。

先日は、水鉄砲で遊び遊びました。最初は、水を入れることに苦戦していましたがコツを掴むと一人で水を入れて、上手く水が飛ぶと「やった〜!」「出たよ!!」と大喜びでした。子どもたち vs 保育者で水鉄砲合戦。子どもも保育者も服がびしょ濡れになるくらいに楽しみました。



### ☆七夕飾り作ったよ😊

歌「七夕」を歌った後に皆で七夕飾りを作りました。ハサミを使い、折り紙に縦に切り込みを入れて貝を作ったり、彦星、織姫の顔を描いたりしました。一人ひとりの個性がでて、表情豊かな彦星と織姫ができあがりました。作品が出来上がりを楽しみにお待ちください。

そして、短冊に書かれた可愛い願い事を見てほっこりしました!!みんなの願い事が叶いますように。



### ★あながい★

- ☆休息や水分補給をとりながら、怪我のないように十分気をつけて遊びたいと思います。
- ☆着替えやシャワの準備などを行いますので、9時までに登園をお願いします。
- ☆水遊びを行った日は汚れ物袋を忘れず持ち帰り、洋服、タオルの洗濯をお願いします。
- ☆着替えることが多くなりますので、衣類の補充、名前の記載を必ずお願いいたします。
- ☆朝の検温、爪の長さや体調確認をしてカード記入も忘れずをお願いします。